

# Internacionales

DIARIO  
*Extra*



## EN LINEAS

### ● SECUESTRAN ESPOSA

**N**oruega. (EFE) - La policía de Noruega confirmó que Anne-Elisabeth Hagen, esposa de un conocido millonario de este país, permanece secuestrada desde hace dos meses y que los raptores pidieron un rescate en criptomoneda para liberarla. Hagen fue vista por última vez el pasado 31 de octubre en su casa en Lorenskog, al noreste de Oslo. La policía noruega cree que se trata de criminales profesionales, que hasta el momento se han comunicado con la familia a través de una plataforma digital.